

SC Schoningen beim Kreis-Turntag

Schoningen/Einbeck: Der Turnkreis Northeim-Einbeck hat unsere Show-Gruppe zum Kreis-Turntag eingeladen. Vor den Verantwortlichen des Turnkreises zeigten die Mädchen mit dem „Karneval in Venedig“ eine tolle Vorführung. Die Truppe wurde beim Kreisturntag zudem für ihren Finaleinzug beim „Rendezvous der Besten“, dem Show-Wettbewerb des Deutschen Turnerbundes, geehrt. Herzlichen Glückwunsch an die Mädchen und vielen Dank und Gratulation an unsere Übungsleiterin Rita Riemenschneider.